子供CSだより (VOL.1)



2024年6月7日(金) 熊野第一小学校5・6年生 C S 委員会 発行

皆さん、今年度から熊野第一小学校に新しくCS委員会が新しく誕生しました!皆さん、「CS」って何のことか知っていますか?

CSとは「コミュニティ・スクール」の略です。

「コミュニティ・スクール」とは、子供たちと地域の人たちとのつながりや関わりをつくっていくことのできる学校です。CS委員会は、その学校と地域の関わりを深くしていく活動をする委員会です。CS委員会が、活動をしていって、地域との関わりが深くなっていくことで、良いことがたくさんあると思っています。

例えば、地域の人達が、仲良くなったから熊野第一小学校の子供たちをもっと守ろうとしてくれるかもしれないし、熊野第一小学校で地域の人達と学校が協力して、大きなイベントなどもできるかもしれません。そんな楽しくより良い学校にしていくためにCS委員会は、日々活動しています。

『1年生が、地域の方たちと交流しました!』

4月16日(火)から5月8日(水)にかけて、約10回の交流を行いました。 朝の8:20~8:50までの30分間で、おりがみ・ぬり絵・お絵かき・砂場 遊び・レゴ・カプラ・絵本に分かれて遊びました。

最初は、1年生たちは一人ひとりで遊んでいましたが、地域の方と関わりながら遊ぶことを通して、新しい友達や違うクラスの友達とつながり、遊ぶ姿がたくさん見られました。慣れない他のクラスの子達とも、心から一緒に楽しめる関係になっていました。

地域の方も、子供たちとの交流を楽しんでくれていた様子でした。まだ学校に馴染みきれていない1年生もいたと思いますがこうして他のクラスの友だちや、地域の皆さんとつながることで、さらに「学校が楽しいとこ



ろ」になっていくと思います。こういうイベントを通して、色々な人にCSの良さを感じてもらえれば、CS委員会として活動のやりがいもあるのでとても嬉しいです。

7月には地域の方々が、児童クラブの1~4年生向けに、『紙飛行機の会』を開いてくださることが決まりました!

地域の方々に教えていただきながら、一緒に遊べる機会なので、児童クラブの1~4年生さんには、いっぱい楽しんでほしいと思っています。



(執筆: CS委員会委員長 6年 井上晴輝)